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 Einfache Anfragen 2015-1339 

103 230.21 Volkswirtschaft; Standortpromotion; Promotionsprojekte B+P 
 Sanierung Bielstrasse; Baumbepflanzung 

 

Meister Katrin, SP: Auf der Visualisierung der Sanierung Bielstrasse waren etliche Bäume zu 

sehen und es sah fast so aus wie eine Allee. Nun sind ein paar eher kleinere Bäume vorhan-

den, aber es fehlen gemäss Plan immer noch ein paar Bäume. Die Rednerin möchte wissen, ob 

diese noch gepflanzt werden. Zudem möchte sie wissen, ob die gepflanzten Bäume noch wach-

sen, wenn ja wie hoch und ob noch weitere Bäume vorgesehen sind. 

 

Christen Rolf, Gemeinderat BDP: An der Bielstrasse hat es weniger Bäume als geplant. Die 

Gemeinde Lyss hat diesbezüglich ein paar Mal beim Kanton interveniert. Vor Ort wurde jedoch 

festgestellt, dass so viele Leitungen im Boden sind, dass das Pflanzen weiterer Bäume nicht 

möglich waren. Als Kompromiss wurde vor dem sanierten La Tour-Gebäude eine Erhöhung mit 

Sitzgelegenheiten erstellt, worin nun noch Bäume gepflanzt werden konnten. Selbstverständlich 

sollten die Bäume noch wachsen. Einige wenige Bäume werden punktuell noch dazu kommen. 

 

 

 


